

GILSON INTERNATIONAL FRANCE



19 avenue des entrepreneurs
95400 VILLIERS-LE-BEL

France

Telefon: +33 (0)1 34 29 50 00

Fax:

Website: <https://fr.gilson.com/>

Kategorie:	Hersteller
Aktivitäten:	Distributeur, Bearbeitungsmaschinen, plasturgiste, producteur de produits propres (oem)
Märkte:	Agriculture, agroalimentaire, défense - sécurité - epi, etudes et r&i, santé - médical
Region:	Ile-de-France
Mitglied seit:	2023

Gilson est une entreprise familiale, référente dans la manipulation d'échantillons, la purification et les services pour l'industrie des sciences de la vie. Notre promesse d'entreprise est de permettre une science vérifiable. Depuis 1957, nous sommes partenaires de la communauté scientifique pour créer des solutions qui aident les chercheurs à accélérer le rythme des découvertes. Nous faisons nôtres les valeurs de nos clients en termes de politiques de sourcing (par ex : démarche « open system »), d'éco-responsabilité et d'inclusion sociale. Gilson Plastics (Jura), centre d'excellence du groupe pour la plasturgie, est lauréat du programme « France Relance ». Le site fabrique les millions de pipettes et embouts Gilson vendus annuellement à des centaines de laboratoires, hôpitaux etc

"Gilson is a family-owned, leading innovator in sample handling, purification, services and single use products for the life sciences industry. Our brand promise is to enable verifiable science. Since 1957, we have partnered with the scientific community to create solutions that help researchers advance the pace of discovery. Core to our mission, we strive for our offers to relay our customers policies for sourcing (e.g. « open system » approach), eco-responsibility and social inclusion too. Gilson Plastics at Moirans-en-montagne (Jura, France) is a recipient nominate to the "France Relance" programme and the group center of excellence for plasturgy. It manufactures the millions of Gilson pipettes and tips sold each year across hundreds of laboratories, hospitals etc. "